



Sheinbaum 'no convence' a la CNTE: Maestros instalan plantón en el Zócalo de CDMX, ¿qué exigen?

Luego de haber negociado con la presidenta Claudia Sheinbaum para retirar del Congreso la reforma a la Ley del ISSSTE de 2007, este miércoles 19 de marzo maestros de la CNTE instalaron un nuevo plantón de 72 horas en la plancha del Zócalo de la Ciudad de México.

Desde la madrugada de este miércoles integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), provenientes de distintos estados de la república, instalaron carpas, lonas y casas de acampar frente a Palacio Nacional.

De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), cuatro mil integrantes de la CNTE habrían instalado 550 casas de campaña en la Plaza de la Constitución.

Las demandas que la CNTE busca negociar con el Gobierno están relacionadas con la abrogación total de la Ley del ISSSTE del 2007, en la cual se plantea el incremento de 2.7 por ciento a las aportaciones de los trabajadores del Estado, así como la eliminación de reforma educativa de la 4T.

Del mismo modo, los maestros de la CNTE exigen el cálculo de sus pensiones en pesos y no en Unidades de Medida y Actualización (UMA); así como la reinstalación de profesores cesados, jubilación a los 28 y 30 años de servicio y un aumento salarial.

Este plantón forma parte de una jornada de movilización de 72 horas, que culminará con un paro nacional a partir del jueves 19 de marzo.

¿Dónde empezará la marcha de la CNTE este miércoles 19 de marzo?



A partir de las 9:00 horas comenzaron las concentraciones de los maestros en la Cámara de Diputados, desde donde partirán con rumbo al Zócalo de la CDMX para realizar un mitin.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana prevé estas posibles ruta alternas a la marcha:

Av. Fray Servando Teresa de Mier.

Av. José María Pino Suárez.

Av. Congreso de la Unión.

Plaza de la Constitución.

¿Qué hizo Sheinbaum para ‘apaciguar’ a maestros de la CNTE?

La presidenta Claudia Sheinbaum retiró del Congreso la reforma a la Ley del ISSSTE que provocó protestas del magisterio.

Esto después de que la mandataria fuera abordada por maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación en su visita a Chiapas durante el fin de semana.

“Chiapas y luego con toda la CNTE... Vamos a reiniciar el diálogo porque por alguna razón no habíamos quedado en las fechas”, comentó Sheinbaum el pasado viernes 14 de marzo.

Por su parte, **Ricardo Monreal**, líder de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que Sheinbaum retiró la iniciativa.

“La presidenta Sheinbaum puede retirar las iniciativas que presente. Nos informó, como Cámara de origen, que retira la de reforma a la Ley del ISSSTE, para facilitar acuerdos con el magisterio. Procederemos conforme a la ley”, publicó en X (antes Twitter).

La presidenta de México dijo a finales del mes pasado que su administración no propondrá cambios que dañen al magisterio.

<https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2025/03/19/sheinbaum-no-convence-a-la-cnte-maestros-instalan-planton-en-el-zocalo-de-cdmx-que-exigen/>